

RAMOS ARIZPE, 15 DE JULIO, 2024

La Marca Spheros está de vuelta Hacia el futuro con experiencia y profesionalismo

Con el cambio oficial de propietario, Spheros, líder mundial en soluciones y control térmico para autobuses y flotas de transporte de cargas frigoríficas, volverá a ser legal y financieramente independiente.

El inversor H.I.G. Capital, especializada en medianas empresas a nivel global, adquirió la empresa Thermal Commercial Vehicles de Valeo a partir del 1 de julio de 2024. En el futuro, la empresa operará bajo la conocida marca Spheros. Spheros sigue siendo sinónimo de innovación y competencia en sistemas de aire acondicionado. El cambio de nombre de la empresa ya se ha completado en la mayoría de los sitios de Spheros y finalizará en las próximas semanas.

La reorganización de la estructura de propiedad no tiene ningún impacto en las plantas del grupo y sus empleados, ni en la cooperación con clientes y proveedores. Spheros sigue siendo el socio comercial confiable de sistemas y desarrollo de soluciones de control térmico para vehículos comerciales. El conocimiento tecnológico combinado con el capital y el apoyo de H.I.G. Capital permitirá al Grupo Spheros ampliar aún más su posición de liderazgo en el mercado.

Con sede en Alemania y operaciones internacionales, la empresa ofrece un portafolio completo que incluye sistemas de aire acondicionado, calentadores, bombas de refrigerante y hardware asociado para una amplia gama de autobuses de pasajeros y carga (tanto convencionales como eléctricos), así como:

Presencia Global - Excelencia Local

El éxito de Spheros hasta la fecha confirma esta filosofía corporativa. La organización global de la empresa, sus equipos de desarrollo internacionales, sus capacidades de producción orientadas al cliente en todos los continentes y una red mundial de centros de servicios altamente calificados se consideran únicos en la industria.

SPHEROS

La Compañía ha demostrado su capacidad para ver el panorama más amplio durante más

de 60 años. Con la electrificación de los vehículos, el concepto de sistema de refrigeración

adquiere cada vez más importancia. Spheros es el único fabricante del mundo que ofrece

una gama completa de productos para refrigeración, calefacción y ventilación para una

amplia gama de vehículos y condiciones de funcionamiento. El software y las soluciones de

control desarrolladas internamente son las que hacen de este un sistema eficiente para el

control del aire en el vehículo.

"Basándonos en nuestro know-how tecnológico y los muchos años de experiencia de

nuestro equipo directivo, tener a H.I.G. Capital como nuevo propietario nos ofrece las

mejores oportunidades de desarrollo y crecimiento", afirma Mark Sondermann, director

ejecutivo del Grupo Spheros. "Esto nos permite centrarnos aún más consistentemente en

el negocio global de autobuses y aprovechar las oportunidades en segmentos de mercado

adyacentes".

Tobias Borkowski, director general de H.I.G. El equipo de Private Equity de Europa comentó:

"Estamos impresionados por el historial de crecimiento continuo de Spheros y vemos un

potencial significativo en aprovechar su posición de liderazgo global para apoyar una

transición hacia soluciones de movilidad limpias y sostenibles. Creemos que H.I.G. Capital

es el socio ideal para apoyar al equipo directivo en la siguiente fase de su crecimiento".

Acerca de Spheros

Spheros es una empresa tecnológica global y líder del mercado en el desarrollo y fabricación de soluciones de

control térmico para transporte de pasajeros, tanto convencionales como eléctricos, así como flotas de

transporte de cargas refrigeradas. Fundado en 1956, el Grupo Spheros desarrolla soluciones sostenibles que

impulsan la electrificación de la flota mundial de autobuses, reduciendo las emisiones y el consumo de combustible. La gama de productos incluye sistemas de aire acondicionado y calefacción, bombas de

refrigerante, módulos de refrigeración de baterías, tomas de aire de techo, equipos de refrigeración y otro

hardware relacionado, así como unidades de control electrónico inteligentes.

La empresa, con sede en Gilching/Múnich, tiene presencia global con operaciones en Europa, Norteamérica,

Sudamérica, China, India, Sudáfrica y Australia, prestando servicios tanto a fabricantes de equipos originales

como al mercado de repuestos. El Grupo Spheros cuenta con una plantilla de más de 1.100 personas.

Para obtener más información, visite www.spheros.com

Contacto Spheros Group

Friedrichshafener Straße 7 | 82205 Gilching (Germany)